

„Ihrer Raiffeisenbank geht es noch gut“

Generalversammlung in Berghülen: Personalwechsel bekanntgegeben

BERGHÜLEN (sz) - Bei der Raiffeisenbank Berghülen wird es einen personellen Wechsel geben: Das langjährige Vorstandsmitglied Jakob Mayer geht nach 48-jähriger Tätigkeit Ende Oktober dieses Jahres in den Ruhestand. Mayer schaut dann auf 38 Jahre als Vorstand der Raiffeisenbank zurück.

Damit es bei der Raiffeisenbank „geordnet“ weitergehe, habe der Aufsichtsrat dann Daniel Berweck als weiteres Vorstandsmitglied bestellt. Berweck ist seit 1996 bei der Bank tätig. Diese Mitteilung machte der Aufsichtsratsvorsitzende Bernhard Schwegler jüngst bei der Generalversammlung in Berghülen. Zudem freute er sich, langjährige Mitglieder der Raiffeisenbank Berghülen auszeichnen zu können (siehe Informationskasten).

Blick auf die Zahlen

Vorstand Roland Rasch war es dann, der bei der Generalversammlung auf das vergangene Jahr mit Zahlen, Daten und Fakten zurückschaute. „Ihrer Raiffeisenbank Berghülen geht es trotz des widrigen Umfeldes noch einigermaßen gut. Wir erleben allerdings im Bankenmarkt schwierige



Bei den Ehrungen (von links): Vorstand Jakob Mayer, Aufsichtsratsvorsitzender Bernhard Schwegler, Helmut Braungart, Erwin Schöll, Dieter Böttinger, Ernst Unfried, Georg Bollinger, Alfred Paukner, Martin Hinz (stellvertretend für Schützenverein 1923 Berghülen), Vorstand Roland Rasch und Vorstand Daniel Berweck.

FOTO: PR

und anspruchsvolle Zeiten, die uns immer wieder vor große Herausforderungen stellen“, so Rasch.

Ein zentraler Faktor sei das anhaltend niedrige Zinsniveau, das vor große Herausforderungen stelle. Erträge würden sinken, so dass es gelte, zu reagieren. „Ebenso hält uns die überbordende Regulierung auf Trab, die Personal bindet und für die Größe unseres Hauses unangemessen ist“, sagte der Vorstand bei der Versammlung.

Zu einigen Zahlen: Die Bilanzsumme hat sich laut Rasch im Jahr

2018 um plus fünf Prozent auf 62,306 Millionen Euro erhöht. Die Erhöhung der Bilanzsumme resultierte insbesondere aus der Geschäftsausweitung im Einlagenbereich. Hervorzuheben sei die Entwicklung beim Kundengesamtvolument. Diese Kennzahl gibt die Gesamtheit aller Einlagen und Kredite wieder, inklusive der von der Bank betreuten Produkte der Verbundpartner. „Hier verzeichnen wir einen Zuwachs auf 112,3 Millionen Euro“, freute sich der Vorstand.

Der Raiffeisenbank gehörten zum Dezember 2018 insgesamt 750 Mitglieder an – mit 2059 Geschäftsanteilen. Gegenüber 2017 konnten 47 neue Mitglieder willkommen geheißen werden. „Dies zeigt, dass die Mitgliedschaft nicht an Attraktivität verloren hat“, so Rasch. Für dieses und kommende Jahre erwarte er rückläufige Zinsüberschüsse, wachsende aufsichtsrechtliche Anforderungen und ein moderates Wachstum des Kundenvolumens.

Mitglieder geehrt

- 40 Jahre Mitgliedschaft: Jakob Mayer und Hans Mayer.
- 50 Jahre Mitgliedschaft: Alfred Paukner, Schützenverein 1923 Berghülen, Helmut Rapp, Ernst Unfried, Walter Renz, Dieter Böt-

tinger, Goerg Kohn, Erwin Schöll, Georg Bollinger, Manfred Erb, Hans Mangold und Helmut Braungart.

- 60 Jahre Mitgliedschaft: Maria Haußmann. (sz)

